

## Radio Forum: Locker wie BONJOUR

Wir besuchten Radiosender in Forbach/Frankreich



Schon mal gehört? Radio FORUM in Forbach können sie hören, wenn Sie UKW 94,8 wählen. Für viele Leser von BONJOUR längst ein Begriff, der neue drahtige Sender, denn die Einschaltquoten steigen ständig.

Seit 1982 geht die Post ab, denn flotte Musik und gute Themen sind das Aushängeschild des Senders. Besonders gut verstehen es die Rundfunkmacher mit ihrem deutschen Programm hautnah zu senden. Die Reporter gehen also auf die Straße, ins Geschäft immer aktuell.

Auch Studiobesuche sind üblich und werden gerne von der Sendeleitung inszeniert.

Ausgesuchte Sprecher erfreuen sich großer Beliebtheit und die weiblichen Zuhörer flippen förmlich aus, wenn sie den Gerd an der Strippe, bzw. in der eigenen Leitung haben. Der Junge hat vielleicht eine Stimme, sagte unlängst eine Hörerin.

Wenn die Tante den Jungen auch noch sehen könnte, es wäre alles zu spät. (Die Red.)

Täglich haben die Forums vier Stunden Programm und dies am Vormittag von 10-12 Uhr und am Abend von 20-22 Uhr.

Montag bis Freitag am Vormittag Musikjournal mit Haushaltstips und am Abend stehen Oldies, Modejournal, Discotreff, Stammtisch und am Freitag der Sport auf dem Programm.

Ein prima Sender, der sich mausert und insbesondere im Raume Saarlouis viele Hörer hat. Locker wie BONJOUR präsentiert sich der Sender mit seinen Themen und seiner Umgangssprache. Nur Politik steht nicht zur Diskussion... eine gute Einstellung, mal Reinhören. Radio Forum bringt in der Tat tolle Musik und ganz prima Sprecher: Gerd, Günter, Bernd, Walter, Gabi, 94,8 UKW. Man muß sich dies merken, wenn man gerne Radio hört.